
María Isabel Ferrón Cabrera

 
Tengo 48 años y soy virgitana. Me siento orgullosa de ello.
Siempre he tenido el don de ver en la fotografía, objetos,
personas,  paisajes  y  formas  que  me  invaden  el  alma.  A
través de ella, intento ver lo que se oculta al ojo humano.
La fotografía, a veces, es pura magia y sin duda arte. 

Llevo años haciendo fotografías, sobre todo de entornos
y personas cercanas; nunca las he publicado, a pesar de ser
mi  gran  hobby. Me  sentía  insegura.  Ahora,  en  cambio,
siento que es el momento de alzar el vuelo y aprovechar la
oportuniad que Berjarte me brinda para salir del anonimato
y dejar atrás ese sentimiento de desconfianza. Mi pasión es
la  fotografía  artística,  y  me  gustaría  ponerla  en  práctica
más a menudo.
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